

## « Et si les filles jouaient au foot »

Ce Vendredi 11 Septembre avait lieu la 20ème édition de l'opération « Et si on jouait au foot », dans le but de favoriser la pratique des filles à l'UNSS et en l'occurrence par le biais du développement du football féminin. Cet événement, réservé aux filles, a été organisé conjointement par le Service Départemental UNSS, représenté par son directeur, **Loïc Laurent**, et le District de Football de la Vienne, représenté par **Anthony Allouis**, conseiller technique. Un vrai succès, regroupant pas loin de 500 filles provenant de tous les collèges du département. Un bon moment pour toutes les participantes, les enseignants d'EPS et les cadres techniques du milieu fédéral qui ont pu collaborer pour la réussite de cette journée.



C'est également le sentiment de **Laurent Mouret** (à droite sur la photo), conseiller technique national en charge du football scolaire qui ne manque pas d'éloges : « Réunir autant d'équipes sur la même journée en début d'année scolaire, c'est assez exceptionnel en France ». Même constat pour **Frédéric Bost**, directeur national adjoint à l'UNSS et anciennement professeur d'EPS qui apprécie particulièrement ces rencontres qui sont « des moments parfaits pour développer d'autres activités en lien avec le sport, comme les jeunes coach, les jeunes arbitres, et aujourd'hui des jeunes reporters. »

La formation de ces jeunes reporters a pris tout son sens grâce à l'accompagnement réalisé par **Vincent Hulin** rédacteur en chef de France Bleu Poitou. Un moment privilégié pour nos jeunes de section foot qui ont pu endosser la tâche d'interviewer des cadres techniques de leur sport, des personnalités qui descendent de Clairefontaine avec tout ce que cela représente à leurs yeux et ensuite de réaliser un article résumant leur travail, remis en main propre à l'issue de la journée. Certains se sont également vu confier des tâches d'observation, d'aide à l'organisation, etc.



Nous remercions également le club de **l'ES Buxerolles** pour l'accueil et la convivialité organisée tout au long de la journée.

Enfin, bien que la journée n'avait pas d'objectifs compétitifs, il faut souligner le bon état d'esprit et la réussite de nos équipes du collège Jules Verne, terminant à la 1ère et 4ème place du classement des 3ème, à la 16ème et 19ème place pour les 4ème et à la 3ème et 4ème place pour nos 5ème.

**Un grand félicitation à elles qui présagent de bonnes choses en vu de l'ouverture de la section sportive football féminine à la rentrée de Septembre 2025 !**